



校長室からこんにちは

宇都宮市立清原中学校

[清原中学校ホームページでは、日々の様子をカラーでご覧いただけます。]



中庭のバラ

令和5年2月1日

No. 11 文責：東原定雄

厳粛な雰囲気の中、立志式が行われました。

2年生は、1月24日（火）に立志式を実施しました。立志式は、自分自身としっかり向き合い、将来の夢や生き方について考え、志をもって強くたくましく生きていこうとする意欲と自覚を高めることを目的として実施します。これまでに「立志の誓い」を作文に書いたり、「立志の言葉」を色紙に書いたりして、前向きな目標や希望を考えてきた2年生。立志式では代表の生徒の発表でしたが、発表する生徒も見守る生徒も、とても立派な態度で頼もしく感じました。2年生の今後の活躍に大いに期待したいと思います。



代表生徒作文発表



「決意の言葉」発表



2023/01/24



PTAからの記念品 清原中のロゴ入り特製手提げ袋 デザイン：松井羽瑠さん



立志記念スキー教室は、青空の下、最高の環境で実施できました！

1月30日（月）に、2年生がハンターマウンテン塩原で、立志記念スキー教室を実施しました。スキー教室は「自然の中で、日常では体験できない雪上活動を行い、豊かな心とたくましい心を醸成するとともに、中学校生活の充実した思い出を育む」ことなどを目的として行います。

今年のスキー教室は一日中晴天で、ゲレンデコンディションも最高でした。生徒たちはインストラクターから教えてもらったことをすぐにできるようになり、スキー・スノーボードに熱中してきました。



百人一首大会が行われました。(1/27)

体育館いっぱいに広がって、団体戦方式で試合を進めました。1年の先生方が詠み手として交代で登場したことで、生徒たちの笑顔が見られた場面もありました。各クラスともいろいろな時間を使って練習していたようで、漫画のタイトルになっている「ちはやふる」の歌は、一句目で札を取る生徒がたくさんいるなど、上の句の一部が詠まれただけで、札をとる生徒が何人もあることには驚かされました。また、対戦中は全員が目が真剣で、盛り上がった百人一首大会になりました。1年生のみなさんがクラスごとによく準備していたことが分かりました。



3年ぶりの小学校6年生の中学校訪問がありました。(1/20)

宇都宮市では中学校生活への期待を高めるとともに、進学への不安を解消するため、小学校6年生の進学先中学校訪問を全市一斉で行っています。2年間はコロナの影響で実施できませんでしたが、今年は約280名の子どもたちが本校を訪れました。

また、1月23日には、新入生保護者説明会が行われました。



生徒会役員による学校紹介



1,2年生の授業見学



部活動見学 児童の目が輝いていました



第3回創立75周年実行委員会(1/24)

夜7時から、第3回創立75周年記念事業実行委員会が開かれました。式典渉外部・式典運営部・記念誌作成部・教育環境整備部の4部に分かれ、どのように進めていくか、活発な話し合いが行われました。記念式典は今年の10月21日(土)に宇都宮市文化会館で実施されます。



創立75周年という節目を記念して、これまでの清原中の歴史を振り返り、本校発展のため尽力された皆様に感謝するとともに、市内最大の中学校となった本校が伝統を踏まえ、恵まれた環境を生かし、今後どのような教育活動を行っていくか、生徒・教職員はもとより、PTA・地域の皆様とともに考え、100年目の清原中への新たな歩みの機運の醸成及び推進を図っていきたくと考えております。

